
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Sponholz vom 22.09.2021 ()

Top 2 Einwohnerfragestunde

Es war ein Bürger anwesend, der sich über den Zustand der Dorfstraße äußert, die 
zwar repariert wurde, jedoch die Qualität vor der Baumaßnahme, nach seiner 
Ansicht, besser war. Er hat dadurch einen Schaden an seinem Eigentum erlitten und 
will einen Antrag für die Bereinigung stellen. Eine Überprüfung der Fakten ist im 
Vor-Ort-Gespräch von Herrn Jungmann der Firma Schnell und dem 
Beschwerdeführer, Herrn Rex, zu veranlassen. 
Er möchte Pachtland kaufen aber für 600m² ist der Kaufpreis zu hoch. Herr Schult 
sagt, dass ein Pachtvertrag neu ausgefertigt werden soll. 
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022
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Gemeinde Sponholz


